



39.^a Asamblea General Ordinaria del Celam
Colegialidad, eclesialidad, sinodalidad

P. /No. 0093 de 2023

Mayagüez, 17 de mayo de 2023

La 39.^a Asamblea General Ordinaria, reunida en la ciudad de Aguadilla (Diócesis de Mayagüez), en Puerto Rico, del 16 al 20 de mayo de 2023, dando cumplimiento a los Estatutos aprobados por la Santa Sede, ha elegido en la primera sesión de la tarde del miércoles 17 de mayo a **Mons. Jaime Spengler, OFM**, Arzobispo de Porto Alegre (Brasil), como Presidente del Consejo Episcopal Latinoamericano (Celam) para el cuatrienio 2023 – 2027. Asimismo, en la misma sesión fueron elegidos **Mons. José Luis Azuaje Ayala**, Arzobispo de Maracaibo (Venezuela), Primer Vicepresidente; y **Mons. José Domingo Ulloa Mendieta**, Arzobispo de Panamá (Panamá), Segundo Vicepresidente.

Rogamos al Espíritu Santo siga animando este camino sinodal al servicio del Pueblo de Dios.

Mons. Miguel Cabrejos Vidarte, O.F.M.
Arzobispo Metropolitano de Trujillo, Perú
Presidente Celam 2019 – 2023

Mons. Jorge Eduardo Lozano
Arzobispo de San Juan de Cuyo, Argentina
Secretario General Celam 2020 – 2023